

Nordrhein-Westfalen

Aktiv für Breitband

[14.10.2011] Das Projekt BreitbandConsulting.NRW unterstützt künftig nordrhein-westfälische Landkreise beim Ausbau ihrer Breitband-Netze.

Die nordrhein-westfälische Landesregierung hat das Projekt BreitbandConsulting.NRW gestartet. Koordiniert wird es von der Bergischen Universität Wuppertal. Wie das Ministerium für Wirtschaft, Energie, Bauen, Wohnen und Verkehr in Düsseldorf mitteilt, soll BreitbandConsulting.NRW die Landkreise bei der Entwicklung und Umsetzung kreisweiter Konzeptionen beraten und helfen, technische, rechtliche und Finanzierungsfragen zu lösen. Dazu hat die NRW.BANK als Projektpartner ein neues Angebot zur zinsgünstigen Finanzierung von Breitband-Infrastrukturen mit langen Laufzeiten aufgelegt. Im Rahmen der Konferenz „BreitbandZukunft NRW“ sagte Wirtschaftsminister Harry K. Voigtsbergert: „Ohne gezielte Breitband-Strategien der Landkreise in Nordrhein-Westfalen wird der Ausbau hoch leistungsfähiger Glasfasernetze den ländlichen Raum nicht erreichen. Die Landesregierung wird die Kreise hierbei über die bereits laufenden Förderprogramme hinaus unterstützen.“

(CS)

<http://ikt.nrw.de/cluster/themen/breitband>

Stichwörter: Breitband, Nordrhein-Westfalen, Breitband, BreitbandConsulting.NRW, Harry K. Voigtsberger